



6 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. 152V2942M

1 495 000 €

Les Issambres  
Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

Agence Leonie Leleu



# résidences immobilier

Belle vue mer et collines pour cette villa de charme d'environ 200m<sup>2</sup> sise sur un beau terrain arboré de 2235m<sup>2</sup>. Elle se compose de : hall d'entrée, toilettes invités, spacieux séjour/salle à manger avec cheminée ouvrant sur une grande terrasse, cuisine équipée donnant sur la salle à manger. 4 chambres avec chacune avec sa salle d'eau refaite. Au niveau piscine : 1 chambre indépendante avec sa salle d'eau. Piscine chauffée 12x5m, pool house, garage. Centre et plages des Issambres à 1km500. Honoraires d'agence inclus à la charge du vendeur.

Beautiful sea view for this charming villa of about 200 sqm <sup>2</sup> set on a beautiful wooded garden of 2235m <sup>2</sup>. It consists of: entrance hall, guest toilet, spacious living / dining room with fireplace opening onto a large terrace, kitchen opens onto the dining room. 4 bedrooms each with its new bathroom. Pool level: 1 separate bedroom with its bathroom. Heated pool 12x5m, pool house, garage. Agency fees at the charge of the seller.

## **AGENCE LEONIE LELIEVRE**

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

